
днако в Коркинском 
округе ещё остались 
те, кто считает двор 
таким же домом, и 
старается создавать 

там уют.
 Яркий пример – жители 

дома № 8а на улице Сони 
Кривой. Уже третий год 
подряд они одними из пер-
вых вооружаются мётлами, 
граб лями, пилами и убирают 
свою территорию от прошло-
годней листвы и мусора. 

– Делаем это не 
в пику управля-
ющей органи-
зации, наобо-
рот, мы с ней 
сотруднича-
ем. Директор 
«Стимула» Та-
тьяна Кодица 
всегда предо-
с тавляет  нам 
н е о б хо д и м ы й 
инвентарь, пакеты 
для мусора. Просто 
не хотим ждать, когда до 
нас дойдёт очередь, – рас-
сказывает один из активи-
стов Александр Максимов. 
– К тому же люди, живущие 
по соседству, до субботни-
ка порой даже не здоро-
вались. Совместный труд 
объединяет.

Такую идею впервые по-
дали инициативные соседи, 
и многие её поддержали. 
Для удобства жильцы ре-
шили проводить субботник 
в два этапа – в пятницу по-
сле работы и в субботу с 
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утра для тех, 
к то  хотел , 
но в будни 
не смог. На 
уборке дело 
не заканчи-
вается, ини-
ц и а т и в н ы е 
пенсионерки 
подкрашивают бордюры и 
скамейки. А ещё этот двор 
славится  клумбами и ред-
кими растениями.     

– У нас есть женщина с «зо-
лотыми» руками – Ольга Лы-
жина, – восхищается Наталья 
Плотникова. – Она занимает-
ся клумбами у подъездов и 
во дворе: высаживает цветы, 
создавая причудливые ком-
позиции, всё лето ухажи-
вает за ними, выкладывает 
камнями, плетёт из веточек 
ограждения для цветников. 
Настоящий ландшафтный 
дизайнер! 

Стоит отметить, что Ольга 
Ивановна занимает первые 
места в конкурсе «Город 

моей мечты» в номина-
ции «Лучшая клумба 

возле подъезда». 
Не слукавлю, 

сказав, что двор 
дома 8а пользу-
ется популярно-
стью: ребятишки 
из второй и седь-
мой школ после 

уроков забегают 
отдохнуть от заня-

тий, малыши из 30 и 
19 детских садов тянут ро-

дителей к качелям.        
– Двор проходной, солнеч-

ный, поэтому у нас всегда 
полно детворы. Но никто не 
мусорит, сколько раз замеча-
ла, подростки несут фанти-
ки до урны. Видимо, видят, 
что чисто. А местные ребята 
участвуют в субботниках с 
родителями, – подчёркивает 
Наталья Петрова. 

Несколько лет назад по 
согласованию с комитетом 
экологии округа активисты 
начали высаживать деревца 
между домом и забором дет-

В приёме граждан уча-
ствовали руководитель 
общественной приёмной 
губернатора Виталий Мар-
ченков и руководитель де-
путатского центра партии 
«Единая Россия» Светлана 
Кумпан. 

Из двенадцати обращений 
чаще всего звучали жалобы 
на подтопления – сезонные 
природные или технологи-
ческие, а также на состоя-
ние дорог. 

Тревожные сигналы о 
подтоплении паводковы-
ми водами поступили с 
улиц Свердлова, Ермака, 
Пушкова, Кирова и садо-
водческого товарищества 
«Шахтёр-ЭВРЗ». Кто-то само-
стоятельно начал откачивать 
воду, другие ожидают по-
мощи муниципалитета. Про-
шлогодняя ЧС ещё слишком 
свежа в памяти, и жители 
опасаются её повторения, 
хотя пока наблюдается се-
зонное повышение уровня 
воды, а кое-где, после на-
ступления сухой погоды, 
вода уже отступает. 

Александр Евгеньевич 
пояснил, что служба ком-

Жаловались на подтопления
На прошлой неделе глава округа Александр Орёл 
провёл в Коркино очередной приём по личным 
вопросам.

мунального сервиса готова 
помочь насосами и помпа-
ми, также установит пять но-
вых стационарных насосных 
станций. 

Светлана Старикова по-
благодарила главу за опе-
ративную помощь в отсыпке 
улицы Островского, которая 
стала непроходимой после 
капитального ремонта кол-
лектора, и попросила при-
вести в порядок соседнюю 
улицу Кирова, тоже постра-
давшую от земляных работ. 

Не восстановлено после 
коммунальных раскопок до-
рожное полотно на пересе-
чении переулка Песчаного 
и улицы Изотова – об этом 
сообщил розинец Андрей 
Томилов. 

А  п р е д п р и н и м а т е л ь 
Серге й Брагин предложил 
совместно, с участием фи-
нансов малого бизнеса и 
промышленных предпри-
ятий отремонтировать до-
рогу в посёлке Керами-
ков. Такие положительные 
примеры уже случались: 
эту же дорогу на средства 
местного бизнес-сообщества 
ремонтировали около деся-
ти лет назад, а в 2023 году 
таким образом удалось за-
асфальтировать территорию 
военкомата.

Наталья Владимирова 

Повестка насчитывала 50 
вопросов. Мы попросили 
председателя областного 
парламен та Олега Гербера 
подвести итоги заседания.

– Отчёт руководителя Глав-
ного управления МВД – важ-
ный момент взаимодействия 
депутатского корпуса и орга-
нов правопорядка. Депутаты 
активно и горячо обсуждали 
отчёт. Поблагодарили Сергея 
Космачёва за хорошие пока-
затели. Цифры говорят сами 
за себя, очевидно, что на тер-
ритории Челябинской области 
обстановка становится более 
безопасной, – подвёл итоги 
заседания Олег Гербер.

Также мы заслушали доклад 
Уполномоченного по правам 
человека в Челябинской об-
ласти и приняли постанов-
ление о назначении на эту 
должность Юлии Сударенко. 
Напомню, что накануне со-
стоялась встреча губернатора 
Алексея Текслера с Юлией 
Александровной. Они об-
судили задачи и вызовы, на 
которые придётся реагиро-
вать омбудсмену в новых 
реалиях. Тогда же Алексей 
Леонидови ч озвучил пред-
ложение о назначении её 
на новый пятилетний срок. 

На развитие транспортной 
инфраструктуры 

Здесь также важно отметить 
продуктивное сотрудничество 
уполномоченного по правам 
человека, региональной про-
куратуры и депутатов.

Приняли изменения в за-
кон об областном бюдже-
те. Три миллиарда рублей 
пойдут на развитие транс-
портной инфраструкту-
ры. Это казначейские ин-
фраструктурные кредиты. 
Причём под три процента 
годовых! 

– Значительный блок во-
просов повестки касался му-
ниципальной реформы. Мы 
на законодательном уровне 
завершили процесс преоб-
разования муниципальных 
районов в округа. Челябин-
ская область переходит на 
одноуровневую систему мест-
ного самоуправления, – по-
яснил спикер регио нального 
парламента. 

Отметим, Коркинский 
округ стал первопроходцем 
муниципальной реформы 
на Южном Урале, показав её 
эффективность. Преобразо-
вание нашего района в округ 
произошло в 2022 году. Лик-
видированы администрации 
и советы сельских поселений. 
Местная власть (администра-
ция округа с одним главой 
и Собрание депутатов) стала 
принимать решения быстрее и 
работать продуктивнее.

Елена Васильева 

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь

Общественный совет 
по благоустройству 

совместно 
со службой 

коммунального 
сервиса сегодня, 
4 апреля, в 13.30 

проводит большой 
субботник на Аллее 
Памяти. Приглашают 

присоединиться 
и других 

неравнодушных 
коркинцев.

Соседский трудовой десант наводит порядок 
в родном дворе | Фоторепортаж 

Кирилла Васильева
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ИДЕЯ ПРИШЛАСЬ ИДЕЯ ПРИШЛАСЬ 
КО ДВОРУКО ДВОРУ

В советское время суще-
ствовала замечательная 
традиция: весной жители 
организовывали дворо-
вые субботники – собира-
лись все вместе и наво-
дили чистоту, а потом 
даже устраивали друже-
ские посиделки.

ского сада. Теперь там  раз-
растается берёзовая аллея, 
а рядом с низкорослым ки-
зильником раскинулись ша-
ровидные ивы. 

– Бросили клич по сосе-
дям, собрали средства и за-
купили деревца. Есть даже 
редкие, например, сумах 
оленерогий, его ещё называ-
ют уксусное дерево. Я нашёл 
всего два саженца в области, 
теперь они оба в Коркино – у 
нас и у дома № 3а на ули-
це Фестивальной, – говорит 
Александр Максимов. – Ещё 
Ольга Лыжина в прошлом 
году сумела вырастить из 
семян пять саженцев павлов-
нии – это самое быстрорасту-
щее дерево в мире (четыре 
мет ра в год). 

Побывав в этом ухоженном 
месте, где каждая деталь 
продумана до мелочей и вы-
полнена с любовью, хочется, 
чтобы жители других много-
этажек приняли эстафету и 
преобразили свои дворы.

ЖИТЕЛИ 
ДОМА № 8А 

НА УЛИЦЕ СОНИ 
КРИВОЙ ТРЕТИЙ 
ГОД ПРОВОДЯТ 
СУББОТНИКИ 

ВО ДВОРЕ

Состоялось 64-е заседание Законодательного Собра-
ния Челябинской области. Оно стало одним из самых 
насыщенных за последние несколько лет. 

З Е М Л Я К И

Наталья Плотникова, Наталья Наталья Плотникова, Наталья 
Петрова и Ольга Лыжина Петрова и Ольга Лыжина 

(слева направо)(слева направо)


